



今年は
全国消防
操法大会に
出場します

1/13

多久市消防団出初式

新春を飾る消防団の出初め式が消防署南グラウンドと中央公民館で行われました。式典では、「住みよい上揚地区をつくる会」が一般協力者表彰を受賞されたほか、優良団員22名、永年勤続団員22名、特別優良団員2名が表彰されました。陣内成和団長は、訓辞の中で「市民の安全安心を守り、より一層の住民の信頼を得る消防団員として努力していただきたい。」と述べられました。また、式典には緑が丘小学校少年消防クラブ、青い鳥保育園幼年消防クラブも参加し、鼓笛演奏や遊戲で式典に華を添えました。

たく100問検定試験

ふるさと多久についてのご当地検定試験が、たく市民大学ゆい工房の主催により、多久高等学校を会場に実施され、市内外の小学生から80歳台の方までの約50名が試験に挑みました。100問中90題は昨年出版された「たく100問検定本」からの出題とあって、99問正解の方が3名も出ましたが、全問正解者は無しと、1つの超難問が立ちちはだかったようです。合格者には認定証が手渡され、43名の「たく博士」が誕生しました。



いつかは
名人戦に
挑戦?

1/20

会場は
センター試験の
ような雰囲気
でした

1/19



論語カルタ大会

多久市教育委員会などが主催する論語カルタ大会が西渓中学校体育館で開催されました。

第14回を迎えるこの大会は、多久聖廟に祀る孔子の教えである論語に子どものころから親しみ、論語を通して子どもたちの親睦を深めることを目的に開催されています。今大会には、小学生各学年の部と中学生の部に233名が参加し、学校や家庭で繰り返し行ってきた練習の成果を発揮し白熱した競技を繰り広げていました。

